

2012 Voyage ministériel

! [noName] (/media/03_Blog/2012-Ministry-Trip/adcdb20627effebe28bd547a1276fa5d.jpeg) Mirrlees et moi avons été rejoints par mon ami Andy Bell et notre objectif était d'encourager les églises avec lesquelles nous travaillons à croire en Dieu pour la guérison de la communauté plutôt que de simplement prier pour les gens à l'église. L'impact a largement dépassé nos attentes.

La première nouvelle qui m'a accueilli concernait ma visite l'année dernière où j'avais prié pour plusieurs personnes de la communauté. Lorsque mon ami Jallah a poursuivi nos prières une semaine après mon départ, il a constaté que tous les gens avaient reçu ce que nous avions demandé. Deux guérisons notables ont été celles d'une femme atteinte de paludisme qui s'est complètement rétablie le lendemain et d'un 2 Un garçon d'un an appelé Gift qui n'avait jamais été capable de se lever ni de marcher. Il marchait en une semaine ! C'était un énorme encouragement.

Cependant, le frère de Jallah, William, était gravement malade depuis trois semaines malgré de nombreuses prières et les hôpitaux n'étaient pas en mesure de diagnostiquer le problème. Avant que je prêche le premier dimanche matin, il fut guéri avec deux autres personnes. Cela a fourni un grand encouragement et une grande motivation pour l'Église. Ils étaient habitués à prier

pour les malades, mais pas avec la foi et la confiance nécessaires pour assister à une guérison régulière et immédiate.

Le modèle courant de prière pour la guérison au Libéria implique beaucoup de cris, de commandements et de cajoleries pour avoir la foi. Nous avons décidé de modeler notre ministère sur Jésus et de suivre son exemple du mieux que nous pouvions. Nous avons gardé nos prières courtes et simples et après avoir prié, nous avons demandé une fois si les symptômes avaient complètement disparu, priant à nouveau si nécessaire jusqu'à ce que nous constatons un rétablissement complet ou sentions que nous avions suffisamment prié et croyions qu'un rétablissement complet suivrait, comme Marc l'a dit dans son évangile.

![noName](/media/03_Blog/2012-Ministry-Trip/d07b421828d78bb87e10af44c9fbcf8f.jpeg) Au cours des deux semaines suivantes, nous avons prié pendant près de 100 des personnes malades, principalement dans la rue mais aussi dans 4 les églises que nous avons visitées. Environ la moitié présentaient des symptômes que nous vérifierions. De celles 7 de chaque 8 les gens ont reçu un soulagement instantané et complet de leurs symptômes (52 personnes). Beaucoup souffraient de maladies mineures comme des maux de tête et des migraines, des maux de ventre, des maux de dos, etc. Tous ces symptômes ont reçu un soulagement immédiat et complet. Mais nous avons également assisté à une guérison immédiate de l'arthrite, des paralysies cérébrales, des maladies de longue durée, de la

typhoïde, du paludisme, de l'hépatite, de l'herpès et des parasites.

Les guérisons les plus spectaculaires concernaient la paralysie, la boiterie, la vue et l'audition. Les églises n'avaient jamais connu un tel niveau de guérison auparavant et beaucoup se sont engagées à maintenir cette action auprès de la communauté en proclamant le Royaume de Dieu et en guérissant les malades.

Laurence vit avec son père Paul Fire, sa mère Finda et divers frères et sœurs dans une maison en terre cuite et en tôle dans une mangrove (voir dernière photo). Il y a deux ans, alors qu'il séjournait chez sa tante, il a rêvé qu'il était avalé par un serpent noir jusqu'à la taille. Le lendemain matin, il était paralysé de la taille aux pieds. Depuis, sa tante ne lui a jamais rendu visite et Laurence est incapable de se tenir debout ou de marcher sans l'aide d'un déambulateur, et ce avec de très grandes difficultés. Après avoir brisé le pouvoir de la sorcellerie et prié pour lui, Andy et moi avons chacun saisi un bras et avons essayé de le remettre sur pied. Ses jambes tremblaient comme de la gelée et il lui fallut un grand effort pour le relever. Il n'a pas pu faire un pas et nous l'avons fait asseoir. Le lendemain, Laurence et ses parents ont signalé avec enthousiasme une amélioration notable. Six jours plus tard, Mirrlees et moi sommes revenus à nouveau. Je lui ai simplement dit de se lever et sans aucune aide, il s'est immédiatement levé ! Ses parents crièrent d'étonnement et Laurence eut un air mêlé de perplexité et de joie. Laurence marche maintenant et retourne à l'école.

Six personnes souffrant de difficultés à marcher causées par l'arthrite, un accident vasculaire cérébral, une luxation de la hanche et une jambe cassée ont toutes bénéficié d'une amélioration significative ou complète. Deux personnes ayant une très mauvaise vue (incapables de reconnaître les gens ou de lire) ont obtenu une excellente vue. Une dame qui ne pouvait entendre que lorsqu'on lui criait dessus, après la prière, pouvait entendre des paroles calmes dans une pièce bruyante. Damawa, gravement atteint d'herpès, a été complètement guéri.

Pendant notre séjour, nous avons fait deux émissions de radio nationales d'une demi-heure parlant de l'Évangile et des choses merveilleuses que Jésus avait faites. Mirrlees a rencontré quelqu'un dans l'avion en provenance du Ghana qui avait entendu la première émission et la dernière personne pour laquelle j'ai prié, Nathaniel, avait entendu la seconde. En entendant parler des choses merveilleuses que Jésus faisait, il a envoyé sa femme me chercher parce qu'elle faisait des cauchemars si terribles qu'elle ne pouvait pas dormir dans sa maison et qu'elle faisait également une fausse couche à sept mois à chaque grossesse. Elle est arrivée à la maison tôt un matin et a dû attendre que je me lève ! J'ai prié pour elle et elle est rentrée chez elle heureuse. Elle était si rayonnante de joie et complètement en paix depuis lors qu'elle a insisté pour que son mari me rende visite aussi. Nathaniel est venu me trouver le jour de notre départ et a encore dû attendre pendant que je revenais d'une visite à quelqu'un. Il souffrait depuis longtemps de

douleurs à la poitrine et à l'estomac – une condition que nous rencontrions fréquemment. Il a été complètement soulagé de ses symptômes et est rentré chez lui en se réjouissant en Jésus.

En plus de prier pour les malades, nous avons également prié pour une variété d'autres besoins et prié pour que tous soient bénis. Samson a demandé de prier pour trouver un emploi dans la vente de carburant. Deux jours plus tard, je l'ai croisé en train de vendre du carburant au bord de la route. Il était tellement excité et a insisté pour que je prie à nouveau pour lui. Sur le chemin de l'aéroport pour récupérer Andy, l'embrayage de la voiture patinait beaucoup et nous ne savions pas si nous y arriverions. Dieu a « guéri » l'embrayage mais aussi le compteur de vitesse qui ne fonctionnait plus depuis des années ! Nous avons également connu quelques revers. La voiture est tombée en panne au retour de l'aéroport après avoir rencontré Mirrlees et nous avons dû être secourus, et huit personnes pour lesquelles nous avons prié n'ont eu aucune amélioration immédiate.

Cependant, nous sommes convaincus qu'au moins certains d'entre eux, ainsi que beaucoup de ceux qui ne présentaient aucun symptôme, signaleront en temps voulu leur guérison.

![noName](/media/03_Blog/2012-Ministry-Trip/4ba960daf39de4e0bdd777004c898778.jpeg) Il y avait aussi beaucoup de gens qui souffraient de cauchemars fréquents et une dirigeante de la communauté, Helena, qui avait souffert d'une dépression nerveuse. Helena est désormais complètement

rétablie et ceux que nous avons pu surveiller sont libérés de leurs cauchemars.

![noName](/media/03_Blog/2012-Ministry-Trip/6ee9904a25609398b041afe38e0205ea.jpeg)![noName](/media/03_Blog/2012-Ministry-Trip/830e84ca29652d249cc1ffca2b524323.jpeg)